

El Edén De Satanás No 163

La Soberanía De Dios Y La Esclavitud De La Voluntad, Parte 1

14 de abril de 2024

Pastor, Brian Kocourek

Es muy bueno estar aquí. Yo preferiría estar aquí que, en cualquier otro lugar, y simplemente decir antes de que tengamos oración. Ayer, tuve una especie de ataque, he estado bajando mi presión arterial, y con cinco miligramos de medicamento para la presión arterial, que no es mucho, estaba, teniendo alrededor de 128/77 o algo así.

Y luego lo bajé, bajé a dos miligramos y medio, y bajé a 120/70. Luego pensé, bueno, esto es realmente bueno. Así que voy a reducir los dos y medio a uno y un cuarto. Y reduje a uno y cuarto y bajé a alrededor de 128/77. Pensé, bueno, eso no está mal, porque en Europa la hipertensión es 140/90, así que eso no está mal.

Pero voy a ver cómo va, porque estaba haciendo esto en incrementos de diez días. Y vi cómo iba, y dije, bueno, si mañana por la mañana me despierto y es... Porque el último día fue, yo creo, viernes. De todas maneras y pensé, bueno, si era 132, pensé, bueno, si es que mañana, si es 130 y más, mañana, volveré a tomar mi medicación. Y me desperté al día siguiente, eran 187/103.

De todos modos, enviamos una petición de oración, y los santos oraron, y el Hermano Justin trajo algunos medicamentos para mí, que son de una sola inyección, pero no los tomé hasta ayer por la tarde, porque ayer por la tarde, alrededor de las 14:00 estaba como, 167/91. Y pensé, está bien, lo probaré.

Y lo probé. Y unas horas más tarde, salí, corté el césped del patio delantero, el patio lateral, parte de la casa de Sarah, parte de sus vecinos, simplemente hice muchas cosas, me quedé atascado en el barro, tuve que buscar mi tractor, sacarlo y todo lo demás. Pero cuando regresé después de todo eso, e inmediatamente lo probé, y era solo 131/81.

Entonces pensé, bueno, eso es realmente bueno. Lo comprobaré en cinco minutos. Y así lo comprobé en cinco minutos, era 121/71. Entonces pensé, bueno, está bien, estoy de vuelta en la rutina otra vez. Y, quiero decir, honestamente, teniendo esta edad, y no siendo completamente dependiente de mí mismo, solo quiero irme a casa. Pero no puedo porque hay mucha gente orando por mí. Y agradezco la oración. Y al igual que los hermanos en el extranjero, ellos dijeron, no queremos que nos dejes, porque estaríamos un poco dejados en la oscuridad en este momento. Y yo creo, bueno, no, en realidad no, porque realmente han recorrido un largo camino, y yo creo que todos estamos listos para volver a casa. Amén. Bien, esa es mi petición en la oración. Bien, vamos a tener unas palabras de oración.

Amado Padre misericordioso, estamos muy agradecidos de estar vivos y de estar con Tu pueblo. Y Padre, sabemos que un día, pronto, vamos a entrar en esa otra dimensión de alguna manera. Y nos damos cuenta de que los hijos de Dios que ya nos han precedido, vieron a Tu profeta. Vivieron durante los días de Tu profeta.

Sus ojos estaban puestos en el profeta. Pero, Padre, muchos de nosotros ni siquiera habíamos nacido, y algunos de nosotros teníamos como diez o doce años de edad. Por lo tanto, nunca llegamos a ver, y, por lo tanto, pero sin embargo nosotros creemos. Y, por lo tanto, yo creo, hay una porción más grande para nosotros, y es el de entrar en la vida eterna directamente desde este cuerpo.

Y es que siempre decimos y citamos la escritura que, más bienaventurados son los que no han visto y sin embargo creen. Y eso es cierto, y entonces nos damos cuenta de que, si somos

más bendecidos, habrá una recompensa mayor. Así que yo creo que la mayor recompensa será tener realmente un cambio en el cuerpo, mientras todavía estamos pasando de este cuerpo a aquel cuerpo.

Entonces, Padre, simplemente estamos agradecidos. Y solo te pedimos que estés con nosotros hoy y que guíes nuestras palabras. En el Nombre de Jesús oramos. Amén. Pueden Uds. sentarse.

Es tan bueno verlos a todos esta mañana. Y entonces vamos a ver la esclavitud de la voluntad. Todavía estamos estudiando la Soberanía de Dios. Este sería, yo creo, el número cinco de nuestra serie. Entonces comenzaremos con: ¿Quién Es Este Melquisedec? El Hermano Branham dice:

¿Quién Es Este Melquisedec? párr. 50 *¿Recuerdan Uds. cómo leímos las Escrituras? “¡No depende del que quiere, o del que corre, sino de Dios!” Y para que Su predestinación permaneciera fiel, Él podía elegir, antes de cualquier tiempo, a quién. Dios es soberano en Su elección. ¿Sabían Uds. eso?*

Dios es soberano. ¿Quién estaba allá atrás para decirle una mejor manera de hacer el mundo? ¿Quién se atrevería a decirle que Él estaba dirigiendo mal Su negocio? Aun la misma—la misma Palabra, en Sí misma, es muy soberana.

Aun **la revelación es soberana. “Él le revela a quien Él quiere revelarle”. La misma revelación, en sí misma, es soberana en Dios.** (Entonces, ¿quiénes somos nosotros para pensar que somos alguien, porque entendemos que es simplemente Dios? Dios nos ha dado. Pablo dijo, ¿qué tienes que Dios no te haya dado?) *Así es cómo la gente enfatiza cosas, y se precipita, y ataca cosas, no sabiendo lo que están haciendo. Dios es soberano en Sus obras.*

Y por eso la semana pasada, predicamos el número 162. Y así lo hice. De hecho, en cuanto al número 162, iba a predicar las Preguntas y Respuestas de los Hermanos del extranjero, teníamos como 30 personas. Pero de América del Sur, tuvimos como seis preguntas que eran bastante amargas sobre el hermano Vayle. En otras palabras, todos eran de las Preguntas y Respuestas. El Hermano Vayle no lo llamó de esa manera, pero la iglesia decidió llamarlo de esa manera. Pero se llamaba Comentarios y Correcciones. Ahora, en realidad no debería haber sido Correcciones, porque no había nada que él tuviera que corregir. Debería haberse llamado Comentarios y Aclaraciones.

Es como cuando Uds. hablan de un tema determinado y es un poco vago al respecto, bueno, y cuando Uds. lo aclaran, entran en más detalles. Es como si nuestra revelación fuera más nítida de lo que era hace diez años atrás. Y eso es todo lo que el Hermano Vayle estaba haciendo. Porque algunas de las preguntas, como una de ellas, el individuo dice, bueno, dijo tal y tal. Y el Hermano Vayle, Bueno, yo no dije tal y tal cosa. Pero él dijo, si lo hice, lo siento. Bueno, en realidad no lo es...

Es como dijo el Hermano Branham, él estaba hablando con Perry Green en una de las cintas, y él dijo, Perry dijo: Bueno, Hermano Branham, yo lo vi a Ud. en un establecimiento de bebidas alcohólicas. Y el Hermano Branham dijo: Ese no era yo. Nunca estuve allí. Bueno, de todos modos, lo perdono, Hermano Branham. Bueno, ahora, ¿qué se le perdona a una persona si nunca sucedió?

Por lo tanto, la justificación si lo es, aunque nunca lo haya hecho. No lo hizo. Y por eso las aclaraciones del hermano Vayle no eran correcciones. Fueron aclaraciones, veámoslo con más detalle. Bueno, fue un poco amargo.

Así que yo no quería presentárselo todo porque está en nuestro sitio web, si Uds. quieren leer las cosas. Pero le dio una especie de connotación negativa. Por supuesto, luego descubrí que esos tres hermanos se habían ido.

Ellos piensan que estoy fuera de lugar porque yo creo que Dios, cuando Él habló de esa luz, era el Logos y era el Hijo de Dios. Bueno, ¿ven?, yo no estoy adivinando eso, el Hermano Branham dijo eso. Entonces, si ellos no quieren creerle al Hermano Branham, a mí no me importa si ellos le creen a Mahoma. Pueden hacer lo que ellos quieran. Yo no soy su Señor. Y así que tengo una pregunta que está al final de este sermón, que era otra pregunta acerca del Hermano Vayle, pero era de África. Y fue una buena pregunta porque estaban un poco desconcertados como, ¿qué significa esto? Así que no era nada en contra del Hermano Vayle. Simplemente, no entiendo lo que la escritura está diciendo aquí. Entonces vamos a llegar a eso al final.

Pero, de todas maneras, Dios es soberano en Sus obras, y Dios es soberano en la revelación. Y vean, si Él no les revela a Uds., simplemente no se lo revela. De todos modos, y por eso dice;

*Así es cómo la gente enfatiza cosas, y se precipita, y ataca cosas, no sabiendo lo que están haciendo. **Dios es soberano en Sus obras.***

Porque, ¿ven?, ellos leyeron un sermón titulado Comentarios y Correcciones, y ellos dijeron: Oh, el Hermano Vayle se está corrigiendo a sí mismo, y él se ha equivocado todos estos años. No, no se ha equivocado todos estos años. Simplemente él estaba aclarando algunas declaraciones. Por ejemplo, una declaración fue un hermano que dijo, bueno, Hermano Vayle, Ud. dijo tal y tal cosa. Ud. dijo que el cuerpo no vio corrupción. Era el alma que no vio la corrupción. Y la Biblia dice que el cuerpo no vio corrupción, Su cuerpo no vio corrupción, o Su carne no vio corrupción. En otras palabras, Él resucitó antes de los tres días.

Y esa es la explicación del Hermano Branham y esa es la explicación del Hermano Vayle siempre, yo revisé todos los sermones y él nunca dijo que Su alma no vio corrupción. Entonces, algunas personas están escuchando, pero ellos no están escuchando.

Y entonces, ese es el caso, porque honestamente, si no son elegidos de Dios y no estaban en Dios antes de la fundación del mundo, ellos no entenderán. Entonces, si Uds. creen que escuchan algo, regresen y léanlo de nuevo y encuéntralo en las Escrituras. Es por eso que yo tomo al Hermano Branham y luego golpeo, golpeo, golpeo la escritura. Porque si Uds. lo entienden de la palabra, no importa lo que el Hermano Branham dijo, porque él sólo está diciendo la palabra. En otras palabras, está haciendo una declaración. Y como muchas veces, Uds. leen los folletos y son todos en blanco y negro. Bueno, entonces no saben si está citando las Escrituras o no. Así que yo he tratado en mis sermones de dividir los sermones del Hermano Branham. Entonces el azul será solo sus propios pensamientos, pero el rojo será de las Escrituras. Bien, eso es lo que intentamos hacer.

Por eso hoy examinaremos la soberanía de Dios y "**La Naturaleza de la Voluntad Humana**", porque esta es nuestra mayor maldición. Como dijo el Hermano Branham, mi mayor enemigo es William Branham. No dijo que mi mayor enemigo es el IRS (Servicio de Impuestos Internos). Él no dijo que mi mayor enemigo son los incrédulos en la iglesia. Dijo: "Mi mayor enemigo soy yo". Así que nuestro mayor enemigo somos nosotros. De todos modos, de eso es de lo que yo quiero hablar, de la naturaleza de la voluntad humana. Porque no somos nosotros los que queremos, ni nosotros los que corremos, sino Dios es el único que muestra misericordia.

En **Romanos 9:16** "*Así que no depende del que quiere, (Esto es lo que dice la Escritura.) ni del que corre, sino de Dios que tiene misericordia*". Por lo tanto, ¿quiénes somos nosotros para creer a Dios, o a aquellos predicadores que enseñan lo contrario?

Así que la pregunta es, pero ¿no dice la Escritura: "¿*venga; y el que quiera?*" sí, pero ¿significa esto que todo el mundo tiene la voluntad de venir? ¿Qué pasa con los que no vendrán? "*venga; y el que quiera*," ¿Pueden venir? Sí, pueden venir, pero Él no está diciendo que todos vendrán. Él simplemente dice que pueden venir. Esto no implica que el hombre tenga el poder (en sí mismo) para venir, de la misma manera que "*Extiende la mano*" no implica que el hombre con el brazo marchito tenía la capacidad (en sí mismo) de cumplir con el mandato de Jesús. En otras palabras, el hecho de que lo deseen, no significa que lo sea así. Tiene que ser la Voluntad de Dios.

Fíjense que el hombre carnal no puede entender a Dios. **I Corintios 2:9** *Antes bien, como está escrito: Cosas que ojo no vio, ni oído oyó, Ni han subido en corazón de hombre, Son las que Dios ha preparado para los que le aman.*

10 *Pero Dios nos las reveló a nosotros por el Espíritu;* Bueno, ¿y si ni siquiera creen en Dios? Es decir, aquellas personas que no tienen Su espíritu no lo conocerán. ¿Ven? Pero él dice: *Pero Dios nos las reveló a nosotros por el Espíritu* (el espíritu de Dios) *todo lo escudriña, aun lo profundo de Dios.* Entonces, si no tienen el espíritu de Dios en Uds., no escudriñan las cosas de Dios.

11 *Porque ¿quién de los hombres sabe las cosas del hombre, sino el espíritu del hombre que está en él? Así tampoco nadie conoció las cosas de Dios, sino el Espíritu de Dios.*

Y yo agregué, lo conoce. Dios conoce. La Escritura simplemente dice, pero el espíritu de Dios. Bueno, el Espíritu de Dios, ¿qué? ¿El Espíritu de Dios lo conoce?

12 *Y nosotros no hemos recibido el espíritu del mundo, sino el Espíritu que proviene de Dios, para que sepamos lo que Dios nos ha concedido,*

Así que fíjense que él dice, recibimos Su Espíritu para que podamos conocer. Eso es lo que está diciendo.

Ahora, el hombre carnal, ni siquiera vendrá a la Luz, lo que significa que no vendrán a ganar entendimiento, sino que huyen de la Luz. Comienzan a hablar las Escrituras a alguien y observan su expresión, y muy pronto se alejan. Tienen que hacer una llamada o tienen que hacer esto, tienen que hacer aquello.

Juan 3:19 *Y esta es la condenación: que la luz vino al mundo, y los hombres amaron más las tinieblas que la luz, porque sus obras eran malas.*

20 *Porque todo aquel que hace lo malo, aborrece la luz y no viene a la luz, para que sus obras no sean reprendidas.*

Pero, por otro lado, la evidencia de que hemos nacido de nuevo es que venimos a la Luz, llegamos a conocer a Dios.

Juan 17:3 *Y esta es la vida eterna: que te conozcan a ti, el único Dios verdadero, y a Jesucristo, a quien has enviado.* Entonces, ¿qué es la vida eterna? Es conocer a Dios.

Entonces, como el hermano Peter y yo estábamos hablando, y él decía: cuánto más espíritu santo recibo en mi carne, en mi cuerpo, más consciente soy de la palabra de Dios a medida que se cumple. En otras palabras, cuánto más y más y más detalles obtengo de las Escrituras, y lo veo en funcionamiento. Eso es muy cierto, y eso es conocerle, bien, lo cual es vida eterna.

Encontramos la evidencia de esta Vida de nuevo en **Juan 1:4** *En él estaba la vida, y la vida era la luz de los hombres. 5 La luz en las tinieblas resplandece, y las tinieblas (¿Y adivinen qué?) no prevalecieron contra ella.*

¿Ven? Entonces, en Génesis 1:3, cuando dice que Dios hizo la luz y luego la luz separó las tinieblas, bueno, lo siento, pero eso es, Uds. pueden decir, bueno, ese es el sol, pero ese es el versículo 14, ¿correcto? La comprensión de Dios ocurrió cuando el Hijo de Dios nació como el Logos. Fue entonces cuando la luz comenzó a separarse de la oscuridad.

Y esto nos lleva a la cuestión de la voluntad del hombre. Porque nuestra voluntad no tiene poder, como lo dijimos la semana pasada.

Nuestra voluntad está sujeta a la elección, y la elección (¿adivinen qué?) Está sujeto al poder de influencias externas. Es por eso que la presión de grupo es tan mala, y nuestra elección pesará sobre las preferencias externas en función de esas influencias externas, entonces, ¿qué poder tenemos realmente cuando se trata de elegir?

Este hombre toma una decisión política porque es conveniente para este grupo de personas que está financiando su campaña. En otras palabras, como dijo el hermano Vayle, un político no puede tomar una decisión correcta, porque su decisión se basa en la estructura de poder. Eso es lo que pasa en la escuela. Uds. saben, ¿quién es el individuo más genial? Bueno, será mejor que quede bien con él, porque si soy contrario a él, tendré menos amigos. Así que siempre hay presión de grupo, presión de grupo, presión de grupo, y todas nuestras decisiones se toman bajo influencias externas, ya sea la influencia de Dios o la influencia del diablo.

El único poder que tiene el hombre carnal es el poder de rechazar a Cristo, pero en sí mismo no tiene el poder de recibir a Cristo. Y permítanme hacer una pequeña aclaración al respecto. No lo llamaré corrección, porque entonces tendremos un montón de incrédulos diciéndome que estaba equivocado. Así que es una aclaración. Bien. Dije que el único poder que tiene el hombre carnal es el poder de rechazar a Cristo. Bueno, él realmente no tiene ese poder en sí mismo porque nació para rechazar a Cristo. Simplemente nació carnal. ¿Bueno? Pero en sí mismo, no tiene el poder de recibir a Cristo. ¿Y por qué? Porque en:

Romanos 8:7 "nos dice: *Por cuanto los designios de la carne son enemistad contra Dios; porque no se sujetan a la ley de Dios, ni tampoco pueden;*

Así que, si nos remontamos a Juan, él dice, esto es... Déjenme encontrar eso.

Juan 3:19 *Y esta es la condenación: que la luz vino al mundo, y los hombres amaron más las tinieblas que la luz, porque sus obras eran malas.*

En otras palabras, ellos nacen condenados. Ellos nacen condenados. Cualquiera en el linaje de la serpiente, o Satanás a través de la serpiente, nacen en esa condición. Ya nacen condenados.

20 *Porque todo aquel que hace lo malo, aborrece la luz y no viene a la luz, para que sus obras no sean reprendidas.* Así que simplemente para aclarar eso.

Y Jesús nos dice que el hombre carnal aborrece a Dios en su corazón.

Juan 15:18 *Si el mundo os aborrece, sabed que a mí me ha aborrecido antes que a vosotros.*

19 *Si fuerais del mundo, el mundo amaría lo suyo; pero porque no sois del mundo, antes yo os elegí del mundo, por eso el mundo os aborrece.*

20 *Acordaos de la palabra que yo os he dicho: El siervo no es mayor que su señor. Si a mí me han perseguido, también a vosotros os perseguirán; si han guardado mi palabra, también guardarán la vuestra.*

¿Y a qué se debe esto? Porque Él también dijo que ellos no tienen lugar para la Palabra en sus corazones.

Juan 8:37 *Sé que sois descendientes de Abraham; pero procuráis matarme, porque mi palabra no halla cabida en vosotros.*

El hombre elige lo que está de acuerdo con su naturaleza, y, por lo tanto, antes de que elija o prefiera lo que es divino y espiritual, se le tiene que impartir una nueva naturaleza; En otras palabras, tiene que nacer de nuevo.

Es por eso que es tan importante que ustedes, padres, realmente hablen la palabra con sus hijos, porque la palabra es vida. La palabra les dará vida, sacará de ellos si son simiente de Dios o no. La palabra saldrá de ellos y los ungirá, y luego, una vez que ellos tengan el Espíritu Santo, todo será palabra, palabra, palabra, palabra, palabra.

Proverbios 14:12 *Hay camino que al hombre le parece derecho; Pero su fin es camino de muerte.*

Proverbios 16:9 *El corazón del hombre piensa su camino; Mas Jehová endereza sus pasos.*

Ni siquiera entendemos los caminos de Dios, o Sus pensamientos, por lo tanto, ¿cómo podríamos elegir por nuestra cuenta el camino que le agradaría a Él?

Isaías 55:7 *Deje el impío su camino, y el hombre inicuo sus pensamientos, y vuélvase a Jehová, el cual tendrá de él misericordia, y al Dios nuestro, el cual será amplio en perdonar.*

Así que dice, y el hombre injusto, el hombre cuyas palabras son una injusticia. Que abandone todo eso, que se vuelva al Señor. Ahora se van a empezar algo.

8 *Porque mis pensamientos no son vuestros pensamientos, ni vuestros caminos mis caminos, dijo Jehová.*

9 *Como son más altos los cielos que la tierra, así son mis caminos más altos que vuestros caminos, y mis pensamientos más que vuestros pensamientos.*

10 *Porque como desciende de los cielos la lluvia y la nieve, y no vuelve allá, sino que riega la tierra, y la hace germinar y producir, y da semilla al que siembra, y pan al que come,*

11 *así será mi palabra que sale de **mi boca**; no volverá a mí vacía, sino que hará lo que yo quiero, y será prosperada en aquello para que la envié.*

Entonces todos dependemos de la palabra. Todo depende de la palabra.

Es por eso que leemos en **1 Corintios 2** que necesitamos el propio Espíritu de Dios en nosotros si queremos entender Su Palabra.

10 *Pero Dios nos las reveló a nosotros por el Espíritu; porque el Espíritu todo lo escudriña, (éste es el espíritu de Dios.) aun lo profundo de Dios.*

11 *Porque ¿quién de los hombres sabe las cosas del hombre, sino el espíritu del hombre que está en él? Así tampoco **nadie conoció las cosas de Dios**, sino el Espíritu de Dios.*

Filipenses 2:13 *"porque Dios es el que en vosotros produce así el querer como el hacer, por su buena voluntad".*

Entonces estamos constantemente, ya sea que pensemos que estamos muy arriba o muy

abajo en nuestro proceso de adopción, no importa si estamos muy arriba. Todavía dependemos de Dios para todo.

¿Ven? Moisés era igual de dependiente de Dios. Y Enoc, que anduvo con Dios, él era igual de dependiente de Dios, para andar con Dios. Miren, él resultó ser un hombre, a quien Dios escogió para que nos representara. Así que él no es diferente a Uds. y a mí. Pero voy a hablar con él y le voy a decir, ¿cómo le fue? Pero probablemente sabré para entonces cómo fue su traslación, porque he visto que Felipe fue trasladado, así que yo sé que obtendremos nuestra traslación de esa manera. Entonces es Dios obrando en nosotros tanto el querer y como el hacer.

Esta mañana, me gustaría examinar un pensamiento, el tema sobre el que Martín Lutero escribió un libro entero, que trata sobre el tema "**La esclavitud de la voluntad humana**".

Lo llaman un "**libre albedrío moral**", y la palabra "**libre**" sugiere que el que ejerce la voluntad es libre en el ejercicio de la misma.

Sugiere una libertad para elegir cuando en realidad significa lo contrario. Uds. dicen, bueno, ¿cómo podría ser eso contrario si es libre albedrío?

Bien, hay una influencia o poder externo del que depende la decisión, y entonces la elección está influenciada por algo distinto a la mera elección, y por lo tanto está esclavizado a esa influencia.

¿Bueno? Como yo mencioné sobre la presión de grupo, la gente hace cosas. Son realmente tontos, y hacen cosas porque, bueno, la pandilla lo requiere. Así que tengo que salir y descuartizar a una persona, ¿saben? O la pandilla dice esto o la pandilla dice aquello, o las chicas, dicen esto o las chicas dicen aquello, o los chicos dicen esto y los chicos dicen aquello. Así que están sometiendo la propia voluntad a hacer esas cosas, basándose en que alguien más les está incitando.

Permítanme ilustrarlo de esta manera. **1 Corintios**, nos dice que no podemos conocer a Dios a menos que el Espíritu de Dios esté en nosotros.

Por lo tanto, no importa cuánto se ejerza el llamado poder de elegir, no podrán venir a Dios porque no podrán conocerlo.

Por lo tanto, la única razón por la que el hombre carnal viene en dirección a Dios y a Su Palabra es debido a una influencia que tiene poder sobre su decisión. Por eso es tan importante que los padres prediquen la palabra. Prediquen la palabra. Prediquen la palabra.

Entonces esa decisión o ejercicio de la voluntad está sujeto a cualquier cosa que influya en la elección.

Salmos 10:4 *El malo, por la altivez de su rostro, no busca a Dios; No hay Dios en ninguno de sus pensamientos.*

Por lo tanto, como Dios no está en su pensamiento, no vienen a Dios, porque si no piensan en Dios, ¿cómo es que llegarían a lo que no está en su pensamiento?

En otras palabras, no me tropecé con Dios, ¿correcto? Así que, de todos modos, no es Ud. quien elige a Dios, es Dios quien le elige a Ud. ¿Correcto? ¿Por qué? Porque Ud. estaba en Sus Pensamientos antes de la fundación del mundo.

I Corintios 2:14 *Pero el hombre natural no percibe las cosas que son del Espíritu de Dios, porque para él son locura, y no las puede entender, porque se han de discernir espiritualmente.*

Entonces, si es imposible conocer y entender las cosas de Dios, entonces, ¿cómo podrían siquiera elegir llegar a lo que no saben ni entienden? Es decir que ni siquiera lo han pensado.

Me sorprende la cantidad de jóvenes en esta nación que nunca han escuchado el evangelio. Es decir, muchos de ellos ni siquiera saben dónde se encuentra su estado en comparación con el resto de los estados. Yo tengo un sermón completo sobre eso, el embrutecimiento de Estados Unidos.

Marcos 4:11 *Y les dijo: A vosotros os es dado saber el misterio del reino de Dios; mas a los que están fuera, por parábolas todas las cosas;*

Y hablando del embrutecimiento de las naciones, quiero decir, ¿por qué la gente adoptaría esa cosa en su sistema y cambiaría su sistema, y ni siquiera lo saben? No hay nada en los gráficos (folletos), no hay nada que puedan ver. Y por eso no saben realmente lo que están recibiendo.

Pero ellos están confiando, no es en Dios en quien confían. Es en Estados Unidos en quien confían. Y por eso han sido idiotizados para aceptar lo que diga el jefe, yo puedo hacerlo.

Y luego mi justificación como lo dijo el jefe, bueno, lo siento, pero incluso en el ejército, dicen, se supone que debe obedecer. Se supone que debe obedecer. Sin embargo, si es una orden incorrecta o si es una orden ilegal, entonces no obedezca. ¿Cuántos militares optan por no obedecer una orden ilegal? Tienen miedo porque toda su pensión depende de obedecer. Y así continúa...

12 *para que viendo, vean y no perciban; y oyendo, oigan y no entiendan; para que no se conviertan, y les sean perdonados los pecados.*

El hombre carnal puede ser "libre" en el sentido de no ser forzado desde fuera. Dios nunca obliga al pecador a pecar.

Pero el pecador no es "**libre**" para hacer ni el bien ni el mal, porque un corazón malo en su interior lo está inclinando siempre hacia el pecado.

Permítanme ilustrar cuál es mi razonamiento al respecto.

Juan 8:34 *Jesús les respondió: De cierto, de cierto os digo, que todo aquel que hace pecado, esclavo es del pecado.*

La palabra esclavo es la palabra griega **doulos** en primer lugar se define como un *siervo, un esclavo, un hombre de condición servil* y como *esclavo* se define *metafóricamente*, como *aquel que se entrega a **la voluntad de otro***;

Bueno, ¿no dijo Jesús, no se haga Mi voluntad, sino la Tuya? Así que incluso Jesús y Pablo dijeron: "Soy un esclavo". Pablo, prisionero de Jesucristo. Pero él era voluntariamente como el Hermano Branham. Oh, Hermano Branham, podemos hacer lo que queramos. Él dijo, escuchen, puedo hacer lo que yo quiera. Ellos dicen, bueno, ¿cómo es eso? Él dijo, porque todo lo que yo quiero hacer es agradarle a él. Muy bien, así que Ud. es un esclavo de eso.

II Pedro 2:19 *Les prometen libertad, y son ellos mismos esclavos de corrupción. Porque el que es vencido por alguno es hecho esclavo del que lo venció.*

Entonces, quienquiera que le venza, obtendrá su recompensa. Si es malo, obtendrá una recompensa mala. Si es Dios, obtendrá la recompensa de Dios. Por eso yo creo que puedo estar equivocado en esto.

Pero la Biblia dice que más bienaventurado es el que no ve, sino que cree. Ahora, el Hermano Vayle, el Hermano Collins, el Hermano Hickerson, todos estos predicadores y creyentes,

incluidos los padres de LaVonne, que participaron del ministerio del Hermano Branham mientras él estaba predicando. De aquí para allá, tienen su recompensa, son bendecidos. Pero nosotros que no hemos visto, a pesar de que Ud. tenía ocho años de edad cuando Ud. vio, o diez años de edad, aun doce años de edad, o aun como el Hermano James, él dijo que él tenía 16 años cuando el Hermano Branham salió de la escena. No tenían la edad suficiente para comprender este mensaje. Ahora, ellos pudieran haber visto algo y haber dicho: Yo creo que el hombre es de Dios. Es maravilloso. Eso es una bendición.

Así que no solo son bendecidos, sino que son bendecidos aún más, porque no han visto y creen. Entonces, si hay una bendición, que es una resurrección y un cambio del cuerpo para aquellos que se han ido, entonces ¿es posible que, ya que somos más bendecidos, haya una recompensa mayor para aquellos que no han visto y sin embargo creen?

Y eso será, no tendrán que pasar por una resurrección. Le van a cambiar el cuerpo. ¿Bueno? Así que Ud. recibe su bendición, su cuerpo cambiado.

A ambos se les cambia el cuerpo. Pero Uds. obtienen una recompensa mayor, porque en realidad caminan directamente hacia la eternidad. Eso es algo en lo que hay que pensar.

Entonces, como Uds. ven, pueden decir una cosa, pero sus acciones son muy diferentes a sus palabras.

La palabra esclavitud, como he mencionado, viene de la palabra griega *douloo, que significa convertirse en siervo o llevar a la esclavitud o estar bajo esclavitud. - significa dado, y si se da, entonces no bajo su propio poder.*

Significa *hacer siervo en esclavitud, es hacer esclavo, reducir a esclavitud 1a) metafóricamente, es entregarse a las necesidades y servicios de otro, hacerse un esclavo de él.* O como dijo Pablo, un esclavo de Cristo.

Viene de la misma raíz de la palabra que leímos antes, *doolos, y significa entregarse a la voluntad de otro.*

De eso se trata la servidumbre. Y estamos aquí para servir a Cristo. La palabra vencer proviene de la palabra griega hettao que significa ser inferior o hacerse inferior, ser conquistado por uno, u obligado a ceder ante uno.

Por lo tanto, esto habla del hombre como nada más que un deudor, y si es un deudor, es un esclavo, entonces ha llegado a ser un esclavo del pecado, para servir al pecado.

Entonces, si el hombre es un esclavo del cuerpo de esta muerte, un esclavo del pecado, para servir al pecado, entonces estamos hablando de que el hombre carnal es vendido bajo el pecado. Un esclavo del pecado, que es la incredulidad.

Ahora, miren, un alcohólico, se puede decir, está bajo la esclavitud del alcohol. Un drogadicto está bajo la esclavitud de las drogas. Luego el político está esclavizado por el que está pagando su camino hacia allí. Como ven, se convierten en esclavos.

Romanos 7:14 *Porque sabemos que la ley es espiritual; mas yo soy carnal, vendido al pecado.*
15 *Porque lo que hago, no lo entiendo; pues no hago lo que quiero, sino lo que aborrezco, eso hago.*

Y todo esclavo odia estar en su condición. Uds. hablan con los músicos y muchos de ellos han hecho un pacto con el diablo. Y a muchos de ellos se les dice, si quieren llegar alto en esta organización, van a tener que hacer un pacto con el diablo. Bueno, después de que hicieron un pacto con el diablo, entonces dicen, ¿de qué se trata? Luego empiezan a tomar drogas

para drogarse y prueban el sexo para drogarse y simplemente no pueden... Simplemente son personas miserables, por lo que hicieron un pacto para convertirse en esclavos. Bueno, obtienen un poco más de dinero. Este esclavo de aquí recibe más dinero que este esclavo de aquí, pero ambos siguen siendo esclavos.

16 Y si lo que no quiero, esto hago, apruebo que la ley es buena. 17 De manera que ya no soy yo quien hace aquello, sino el pecado que mora en mí.

18 Y yo sé que en mí, esto es, en mi carne, no mora el bien; porque el querer el bien está en mí, pero no el hacerlo.

19 Porque no hago el bien que quiero, sino el mal que no quiero, eso hago. 20 Y si hago lo que no quiero, ya no lo hago yo, sino el pecado que mora en mí.

Es por eso que el Hermano Branham dijo que Dios mira su pecado y dice: "No le voy a dar crédito por ello porque usted fue esclavo de otra cosa".

21 Así que, queriendo yo hacer el bien, hallo esta ley: que el mal está en mí.

22 Porque según el hombre interior, me deleito en la ley de Dios; 23 pero veo otra ley en mis miembros, que se rebela contra la ley de mi mente, y que me lleva cautivo a la ley del pecado que está en mis miembros.

24 ¡Miserable de mí! ¿quién me libraré de este cuerpo de muerte? 25 Gracias doy a Dios, por Jesucristo Señor nuestro. Así que, yo mismo con la mente sirvo a la ley de Dios, mas con la carne a la ley del pecado.

Ahora cada uno de nosotros tiene una mezcla dentro de nosotros. Génesis, capítulo seis. Noé fue el último hombre, perfecto en su genealogía, en su linaje. Luego se casó con una hija de hombre, y sus hijos tenían la mezcla en ellos. Todos tenemos la mezcla en nosotros, pero fíjense, en la carne tenemos la mezcla, pero en nuestro espíritu, en nuestra alma, fue ordenada por Dios. Y cuando Ud. nace de nuevo, ese es el original, ¿ven?, que lo pone a Ud. de nuevo en la mente de Dios, porque esa es la vida que Dios quería para Ud. Y entonces él dice, yo realmente no estoy sujeto a la ley de la carne, estoy sujeto a la ley de Dios.

Ahora, esta palabra que Pablo usa para vender bajo precio es la misma palabra griega que Jesús usa para contar la parábola del hombre que debía tanto que él y su familia fueron vendidos.

Mateo 18:23 Por lo cual el reino de los cielos es semejante a un rey que quiso hacer cuentas con sus siervos. 24 Y comenzando a hacer cuentas, le fue presentado uno que le debía diez mil talentos. 25 A este, como no pudo pagar, ordenó su señor venderle, y a su mujer e hijos, y todo lo que tenía, para que se le pagase la deuda.

Ahora, cuando un hombre es vendido como esclavo, solo hay dos maneras de salir. **Número 1)** Él tiene que pagar el precio que se debe, u otro pagarlo por Él.

Muy bien, pero si eso así, ¿ven?, Ud. podría comprar un esclavo y él todavía es un esclavo para Ud., pero Ud. podría comprar un esclavo y liberarlo. De eso es de lo que estamos hablando.

Pero si ese otro lo paga por él, entonces le toca al otro liberarlo o de lo contrario la servidumbre simplemente cambia de manos. Era un esclavo de éste. Ahora, él es un esclavo de éste porque pagó un precio por él.

Número 2) Es liberado de la esclavitud cuando muere. Estas son las únicas dos maneras de salir de esta condición de esclavitud. Así que tomen la decisión.

Romanos 6:6 sabiendo esto, que nuestro viejo hombre fue crucificado juntamente con él, para que el cuerpo del pecado sea destruido, a fin de que no sirvamos más al pecado. **7** Porque el que ha muerto, ha sido justificado del pecado. **8** Y si morimos con Cristo, creemos que también viviremos con él; **9** sabiendo que Cristo, habiendo resucitado de los muertos, ya no muere; la muerte no se enseñorea más de él.

¿Ven?, la muerte no es un conquistador. La muerte no es una presión de grupo para Jesús. Él ha resucitado de entre los muertos.

10 Porque en cuanto murió, al pecado murió una vez por todas; mas en cuanto vive, para Dios vive. **11** Así también vosotros consideraos muertos al pecado, pero vivos para Dios en Cristo Jesús, Señor nuestro.

12 No reine, pues, el pecado en vuestro cuerpo mortal, de modo que lo obedezcáis en sus concupiscencias;

13 ni tampoco presentéis vuestros miembros al pecado como instrumentos de iniquidad, sino presentaos vosotros mismos a Dios como vivos de entre los muertos, y vuestros miembros a Dios como instrumentos de justicia.

En otras palabras, tome la elección. Ud. puede vivir eternamente, pero todavía es una especie de esclavo de Dios, pero todas las cosas ayudan para su bien como Su esclavo. O puede elegir la elección con el diablo y pensar que es libre, pero no lo es. Realmente es su esclavo y cumplirá sus órdenes, y terminará corrompido y arrojado al lago de fuego un día. Bueno, yo creo que yo elegiría ser un esclavo de Cristo. Tengo muchas más recompensas. Él dice: "Todas las cosas ayudan para mi bien".

14 Porque el pecado no se enseñoreará de vosotros; pues no estáis bajo la ley, sino bajo la gracia.

15 ¿Qué, pues? ¿Pecaremos, porque no estamos bajo la ley, sino bajo la gracia? En ninguna manera.

16 ¿No sabéis que si os sometéis a alguien como esclavos para obedecerle, sois esclavos de aquel a quien obedecéis, sea del pecado para muerte, o sea de la obediencia para justicia?

17 Pero gracias a Dios, que aunque erais esclavos del pecado, habéis obedecido de corazón a aquella forma de doctrina a la cual fuisteis entregados;

18 y libertados del pecado, vinisteis a ser siervos de la justicia.

Ahora, la única manera en que se puede ser libre es que para empezar nunca estuvo bajo pecado. Ud. nunca lo hizo, como dijo el Hermano Branham, y de eso se trata la justificación.

De hecho, la palabra que Pablo usó aquí en **Romanos 6:7** "Porque el que ha muerto, ha sido justificado del pecado", es la palabra griega dikaiio y significa justificar

Ser liberado para ser justo **1) Hacer justo 2) Mostrar, o exhibir, para demostrar que uno es justo, tal como es y desea ser considerado.**

3) declarar, declarar que uno es justo, y recto, o tal como debe ser.

Y esa es la clave, como debe ser. Estábamos destinados a ser hijos de Dios.

La palabra también se usa como la palabra justificar o justificación a lo largo del resto de las Escrituras.

Pablo habló de ello en **Hechos 13:38** Sabed, pues, esto, varones hermanos: que por medio de él se os anuncia perdón de pecados,

39 y que de todo aquello de que por la ley de Moisés no pudisteis ser justificados, en él es justificado todo aquel que cree. **40** Mirad, pues, que no venga sobre vosotros lo que está dicho en los profetas:

41 Mirad, oh menospreciadores, y asombraos, y desapareced; Porque yo hago una obra en vuestros días, Obra que no creeréis, si alguien os la contare.

Y, por supuesto, hemos tenido un hombre que nos lo ha declarado. Y es por eso que somos la novia justa de Cristo.

Romanos 3:20 ya que por las obras de la ley ningún ser humano será justificado delante de él; porque por medio de la ley es el conocimiento del pecado.

21 Pero ahora, aparte de la ley, se ha manifestado la justicia de Dios, testificada por la ley y por los profetas;

22 la justicia de Dios por medio de la fe en Jesucristo, para todos los que creen en él. Porque no hay diferencia,

23 por cuanto todos pecaron, y están destituidos de la gloria de Dios, **24** siendo justificados gratuitamente por su gracia, mediante la redención que es en Cristo Jesús,

25 a quien Dios puso como propiciación por medio de la fe en su sangre, para manifestar su justicia, a causa de haber pasado por alto, en su paciencia, los pecados pasados,

26 con la mira de manifestar en este tiempo su justicia, a fin de que él sea el justo, y el que justifica al que es de la fe de Jesús.

27 ¿Dónde, pues, está la jactancia? Queda excluida. ¿Por cuál ley? ¿Por la de las obras? No, sino por la ley de la fe. **28** Concluimos, pues, que el hombre es justificado por fe sin las obras de la ley.

¿Así que no se jacta de que finalmente hice esto? No, Uds. dicen, oiga, Dios me abrió los ojos, ¿y ahora estoy viviendo bien?

Romanos 5:1 Justificados, pues, por la fe, tenemos paz para con Dios por medio de nuestro Señor Jesucristo; **2** por quien también tenemos entrada por la fe a esta gracia en la cual estamos firmes, y nos gloriamos en la esperanza de la gloria de Dios.

3 Y no solo esto, sino que también nos gloriamos en las tribulaciones, sabiendo que la tribulación produce paciencia; **4** y la paciencia, prueba; y la prueba, esperanza;

5 y la esperanza no avergüenza; porque el amor de Dios ha sido derramado en nuestros corazones por el Espíritu Santo que nos fue dado.

6 Porque Cristo, cuando aún éramos débiles, a su tiempo murió por los impíos. **7** Ciertamente, apenas morirá alguno por un justo; con todo, pudiera ser que alguno osara morir por el bueno.

8 Mas Dios muestra su amor para con nosotros, en que siendo aún pecadores, Cristo murió por nosotros. **9** Pues mucho más, estando ya justificados en su sangre, por él seremos salvos de la ira.

Romanos 8:30 Y a los que predestinó, a estos también llamó; y a los que llamó, a estos también justificó; y a los que justificó, a estos también glorificó. Ahora todo está en tiempo pasado.

31 ¿Qué, pues, diremos a esto? Si Dios es por nosotros, ¿quién contra nosotros? **32** El que no escatimó ni a su propio Hijo, sino que lo entregó por todos nosotros, ¿cómo no nos dará

también con él todas las cosas?

33 *¿Quién acusará a los escogidos de Dios? Dios es el que justifica.*

34 *¿Quién es el que condenará? Cristo es el que murió; más aun, el que también resucitó, el que además está a la diestra de Dios, el que también intercede por nosotros.*

35 *¿Quién nos separará del amor de Cristo? ¿Tribulación, o angustia, o persecución, o hambre, o desnudez, o peligro, o espada?*

36 *Como está escrito: Por causa de ti somos muertos todo el tiempo; Somos contados como ovejas de matadero. 37 Antes, en todas estas cosas somos más que vencedores por medio de aquel que nos amó.*

I Corintios 6:9 *¿No sabéis que los injustos no heredarán el reino de Dios? No erréis; ni los fornicarios, ni los idólatras, ni los adúlteros, ni los afeminados, ni los que se echan con varones, 10 ni los ladrones, ni los avaros, ni los borrachos, ni los maldicientes, ni los estafadores, heredarán el reino de Dios.*

11 *Y esto erais algunos; mas ya habéis sido lavados, ya habéis sido santificados, ya habéis sido justificados en el nombre del Señor Jesús, y por el Espíritu de nuestro Dios.*

12 *Todas las cosas me son lícitas, mas no todas convienen; todas las cosas me son lícitas, mas yo no me dejaré dominar (Miren, no seré amonestado. No seré puesto bajo el poder) de ninguna.*

13 *Las viandas para el vientre, y el vientre para las viandas; pero tanto al uno como a las otras destruirá Dios. Pero el cuerpo no es para la fornicación, sino para el Señor, y el Señor para el cuerpo.*

14 *Y Dios, que levantó al Señor, también a nosotros nos levantará con su poder.*

15 *¿No sabéis que vuestros cuerpos son miembros de Cristo? ¿Quitaré, pues, los miembros de Cristo y los haré miembros de una ramera? De ningún modo.*

Que se elimine toda restricción de Dios, y cada hombre será capaz de llegar a ser, o debido a la mezcla se convertiría en un Caín, un Faraón o un Judas.

Entonces, ¿cómo puede el pecador ir al cielo? No puede. ¿Por un acto de su propia voluntad?

No es así. Un poder fuera de sí mismo debe apoderarse de él y levantarlo cada centímetro del camino. El pecador es libre, pero libre en una sola dirección, libre para caer, libre para pecar.

Como lo expresa la Palabra: "*Porque cuando erais esclavos del pecado, erais libres acerca de la justicia.*" **Romanos 6:20.** En otras palabras, no había justicia con Uds., de lo contrario no habrían sido libre de pecar.

El pecador es libre de hacer lo que le plazca, siempre como le plazca (excepto cuando Dios lo restrinja), pero su placer es pecar.

Y cuando decimos que es libre de hacer lo que le plazca, es con esto en mente. Todavía está esclavizado a su propia voluntad.

Porque a menos que Dios intervenga a favor de cualquier persona, esa persona está condenada a ser esclavizada por sus propios deseos lujuriosos debido a la mezcla en los días de Noé.

Génesis 6 dice: "Los hijos de Dios vieron a las hijas de los hombres que eran hermosas, y tomaron para sí las que quisieron". Así que fue entonces cuando entró la mezcla y la condición híbrida se apoderó de todos los hombres.

Por lo tanto, está condenado a ser controlado por todos los poderes externos sobre los que no tiene control.

¿Pueden ver estos poderes y, por lo tanto, controlarlos? ¿Pueden ver la gravedad y así controlarla? Sin embargo, está ahí. ¿Pueden ver la electricidad?

Es posible que vean la chispa que produce o el poder que proviene de ella de alguna manera manifestada, pero la electricidad no se ve en sí.

No pueden verlo porque estamos lidiando con lo invisible. ¿Pueden ver la vida? No, pero pueden ver lo que manifiesta la vida.

Y, sin embargo, estamos controlados por la gravedad, estamos controlados por la vida, y, sin embargo, ¿qué vida es la que nos controla?

Por lo tanto, los atributos invisibles son los que nos controlan. Si somos la simiente de Dios, entonces somos atraídos a la Palabra. Si son simiente de serpiente, Hijos de Satanás, entonces no vendrán a la Luz y lucharán contra ella.

La Biblia dice al hablar de Satanás: "*Él ha sido homicida desde el principio, y no ha permanecido en la verdad, porque no hay verdad en él*".

Juan 3:18 *El que en él cree, no es condenado; pero el que no cree, ya ha sido condenado, porque no ha creído en el nombre del unigénito Hijo de Dios.*

19 *Y esta es la condenación: que la luz vino al mundo, y los hombres amaron más las tinieblas que la luz, porque sus obras eran malas.*

20 *Porque todo aquel que hace lo malo, aborrece la luz y no viene a la luz, para que sus obras no sean reprendidas.*

21 *Mas (esa es una gran pregunta.) el que practica la verdad viene a la luz, para que sea manifiesto (que ellos son) que sus obras son hechas en Dios. lo que significa que (ellos tuvieron su fuente en Dios).*

Entonces, si sus nombres están en el libro de la vida, entonces Uds. deberían ser simplemente un pueblo feliz.

Y, por lo tanto, al estar controlados por estas sustancias invisibles, debemos tomar nuestras decisiones basándonos en estos poderes externos.

Entonces, si nuestra elección se basa en estas influencias externas, ¿somos realmente un agente libre para elegir lo que deseamos?

La gente dice, bueno, puedo hacer lo que quiera con mi cuerpo. Bueno, ¿en serio? ¿Pueden? Porque Dios dijo que no se puede.

¿Acaso el resultado de la elección no nos dicta lo que elegiremos? Entonces, ¿cuál es el maestro, la elección, la elección o el resultado?

Miren el resultado de aquellos que eligieron el camino equivocado, aplicar lo invisible.

Romanos 1:19 *porque lo que de Dios se conoce les es manifiesto, pues Dios se lo manifestó.*

Romanos 1:20 *Porque las cosas invisibles de él, su eterno poder y deidad, se hacen claramente visibles desde la creación del mundo, siendo entendidas por medio de las cosas hechas, de modo que no tienen excusa.*

21 *Pues habiendo conocido a Dios, no le glorificaron como a Dios, ni le dieron gracias, sino que se envanecieron en sus razonamientos, y su necio corazón fue entenebrecido.*

22 *Profesando ser sabios, se hicieron necios, 23 y cambiaron la gloria del Dios incorruptible en semejanza de imagen de hombre corruptible, de aves, de cuadrúpedos y de reptiles.*

24 *Por lo cual también Dios los entregó a la inmundicia, en las concupiscencias de sus corazones, de modo que deshonraron entre sí sus propios cuerpos,*

¿Ven Uds.?, esto es lo que está ocurriendo, oh, Hermano Vayle, él dice, comentarios y correcciones. Así que, Uds. saben, si él hizo estas cosas mal, bueno, entonces, realmente no necesitamos escuchar al hombre porque, seamos sinceros, cometió algunos errores, y, por lo tanto, no vamos a cometer esos errores. Así que somos mejores que él. Uds. saben, estos individuos son todos.

Es decir, yo conocí a uno de ellos cuando tenía 16 años. Era pastor de una iglesia. ¿Se imaginan a un pastor de una iglesia teniendo 16 años? La Biblia dice que no hay que ser un novato, ¿correcto? De lo contrario, se envanecen, y otro que conocí en 2012, ahora tiene 35 años. Así que, en 2012, tenía como 23 años o algo así. O menos que eso. Sí, 23, y estos muchachos dicen, bueno, vamos a seguir nuestro camino porque creemos que lo tenemos. No lo tienen. Les dije adiós. Realmente no me importa. No me importa a quién ellos sigan. Ellos deberían seguir al profeta.

El profeta dice algo, tienen que creerlo. Pero para que Ud. cuestione al profeta, entonces eso me dice, que Ud. piensa que Ud. está vindicado. Y no tiene más vindicación que una ardilla. Yo no pienso de esa manera. No puedo pensar de esa manera.

24 *Por lo cual también Dios los entregó a la inmundicia, en las concupiscencias de sus corazones, de modo que deshonraron entre sí sus propios cuerpos,*

25 *ya que cambiaron la verdad de Dios por la mentira, honrando y dando culto a las criaturas antes que al Creador, el cual es bendito por los siglos. Amén.*

Colosenses 1:16 *Porque por él fueron creadas todas las cosas,* Ahora, ¿cómo podría esa luz en Génesis 1:3 ser el sol, el cual no viene sino hasta Génesis 1:14? Y en el medio, entonces, como Dios habló y dijo, que se suceda la ley de la reproducción y cada semilla según su especie. Ahora, ¿cómo podría ser entonces Génesis 1:3, la luz que Dios llamó día? Y Pedro dice que Él es la luz de la mañana, ¿cómo podría esa luz ser el sol cuando Colosenses aquí dice:

Colosenses 1:16 *Porque en él fueron creadas todas las cosas, las que hay en los cielos y las que hay en la tierra, visibles e invisibles; sean tronos, sean dominios, sean principados, sean potestades; todo fue creado por medio de él y para él.*

Y Él es el principio de la creación de Dios. Tenía que nacer en algún lugar. Entonces, ¿están estos hermanos tomando una influencia que está fuera de la palabra? Amén, lo están. Porque si Uds. no pueden encontrarlo en la Palabra de Dios, entonces simplemente pónganlo en el estante. Pero si Uds. lo ven en la Palabra de Dios que Jesucristo fue la primera vez que Dios habló.

El Hermano Branham dijo que la primera vez que Él habló, salió el Logos. Y ese era el Hijo de Dios. Bueno, la primera vez que Él habló en Génesis fue en 1:3, bien.

17 Y él es antes de todas las cosas, (así que él está antes del sol, de la luna, de las estrellas y de todo lo demás.) **y todas las cosas en él subsisten;**

Entonces solo hay uno que tiene una voluntad soberana, porque solo hay uno que controla todas las cosas, tanto visibles como invisibles.

Entonces, ¿el hombre siempre es un esclavo? ¿Puede el hombre llegar alguna vez al lugar donde sea libre?

Y la respuesta es sí, si Aquel que creó todo lo que es visible e invisible, que controla todos los poderes, tanto visibles como invisibles, también vive en Uds. entonces serán libres de hacer una elección correcta, pero todo lo que desearán hacer es complacerlo.

Cristo Es Identificado El Mismo Todas Las Generaciones 64-0415 P:26 “Era Dios en Cristo, reconciliando Consigo al mundo”. *Él estaba expresando lo que era el Padre, en Sí mismo.*

Él dijo: “Yo hago siempre lo que le agrada al Padre. Y Yo y el Padre uno somos. El Padre mora en Mí. Cuando Uds. me ven a Mí, han visto al Padre”.

En otras palabras, Él expresó a Dios, el Espíritu tanto en Él, a tal grado que “Él y el Padre, no fue usurpación para Él ser la misma Persona”.

Muy bien, entonces no es un robo. Si hay mucho de Dios en Uds. para serlo. Considerarse cualquier cosa menos una parte de Dios.

La Ley Como Una Sombra 56-0621 P:48 *Yo siempre hago lo que quiero. Dios me deja hacer lo que yo quiero, y me alegro por eso. ... y luego al final de este párrafo, ... Y si Ud. ama al Señor, desea hacer todo lo que puede para complacerlo.*

Como dijo el Hermano Branham: **En Las Alas De Una Paloma Blanca Como La Nieve 65-1128E P:20** *Y así también es con un Cristiano verdadero. ¿Sabían Uds. que a un Cristiano verdadero no se le inculpa de ningún pecado? David dijo: “Bienaventurado el varón a quien el Señor no inculpa de pecado”.*

Cuando Ud. está lavado en la Sangre del Cordero, no por algo manufacturado, sino realmente por—por la Sangre del Cordero, Dios no lo acusa a Ud. de ninguna cosa que haya hecho, porque Ud. está bajo la Sangre y El no ve eso.

Hay una Sangre de sacrificio; la única manera en que Él puede verlo a Ud. es de la manera en que Él lo vio antes de la fundación del mundo, cuando Él puso su nombre en el Libro de la Vida del Cordero. Así que esa es la manera en que yo quiero que Él me vea. ¿Correcto?

Eso es todo lo que Él puede ver, porque Ud. está redimido de toda cosa que se haya hecho, Ud. está lavado en la Sangre del Cordero.

Por lo tanto, no hay hiel en Ud., no hay hábito inmundo en Ud., por cuanto la Sangre del Cordero ha hecho esto; y Dios no puede inculparlo a Ud. de pecado, al tener Ud. ahí una ofrenda por el pecado esperándolo.

“Bueno”, dice Ud., “entonces eso me da bastante oportunidad, Hermano Branham, yo puedo hacer lo que yo quiera”. Yo siempre lo hago; siempre. Pero cuando un hombre puede ver realmente lo que Jesús ha hecho por él, y se da la vuelta y hace algo contrario a Él, entonces muestra que él nunca recibió a Cristo.

Jesús dijo: "**Para esto he venido al mundo, para hacer la voluntad de mi padre**". De hecho, Él dijo: "**Mi comida es hacer la voluntad de mi padre**". Y si es Su comida, entonces es Su fuente de energía.

Hebreos 11:1 *Es, pues, la fe la certeza de lo que se espera, la convicción de lo que no se ve.*

La fe no se ve y, sin embargo, es una certeza. Y por la fe, que es invisible, somos salvos.

Por fe, se hereda las promesas. Por la fe se nace de nuevo y se recibe la Vida invisible de Dios en la carne mortal para vivirla en la vida.

Hebreos 11:3 *Por la fe entendemos haber sido constituido el universo por la palabra de Dios, de modo que lo que se ve fue hecho de lo que no se veía.*

Y si se necesitó fe para que Dios trajera a la existencia lo que no existía, y si la Vida de Dios vive en Uds. entonces es por eso que Él pudo tomar a un hombre y hablar a las ardillas a la existencia.

Porque el autor de todo poder visible e invisible entró en él y, por lo tanto, todo poder visible e invisible estaba bajo su control.

Esa es la única manera en que podríamos ser un agente moral verdaderamente libre, y es que Dios viva Su Vida en nosotros y a través de nosotros.

Ahora, en este momento, esta es una pregunta acerca del diezmo, ¿correcto? Y yo pensé en ponerla aquí. Son muchas de las cosas que dije aquí. De hecho, prediqué sobre ello en 1984. En realidad, fue en 1982. El hermano Vayle sostuvo... Eso fue hace mucho tiempo. Eso fue hace 42 años. Yo era un pastor joven en aquel tiempo. El hermano Vayle me pidió que formara parte de un panel de ministros para responder preguntas.

Él tuvo una convención en Columbus en 1982. Y la pregunta surgió porque había un hombre predicando en Carolina del Sur. Entonces, la pregunta surgió de que este hombre exigía de toda su gente que, si se atrasaban en sus diezmos, se supone que deberían pagar el 20%. y él le decía a su congregación que algunos de ellos le debían su casa a Él.

Bueno, ese hombre estaba entre el público y yo sabía que lo había dicho. Y cuando fue mi turno de responder a esa pregunta, yo dije, bueno, la Biblia no dice eso. La Biblia dice que se supone que tiene que pagar el 20% sobre el 10%, que es el 12%. Y no dice si Ud. está atrasado en su diezmo. Dice que, si se ha usado el diezmo para comprar otra cosa con ella, ahora tiene que pagarle a Dios el 12% de diezmo. Así que no es una usura. En realidad, es una sanción.

Pregunta No 10: El sermón del Hermano Lee Vayle, **Preguntas y Respuestas # 19 'Veinte por ciento de diezmo** - 8 de noviembre de 1992, pág. 14 "*Ahora, cuando estaba tratando con esa pregunta del 20 por ciento, traté solo con el hecho de lo que sale de mi propia mente, y de la Palabra de Dios, basado en ella. Pero no digo que pueda citar palabra por palabra.*

Pero hay un 20 por ciento en la Biblia que es este: Si alguna vez tienen problemas y necesitan dinero y retienen el diezmo, le debe a Dios el 20 por ciento de ese diezmo" Entonces, ¿qué dice? El 20% del diezmo es solo el 12%. Pero él no lo dijo, así que lo diré yo. ¿Bueno? No es un 20% por el que no va a pagar un 20%. Va a pagar el 12% del diezmo. Paga el 20% del diezmo. Así que paga el 12% en total.

Así que la pregunta número 10 es. ¿Podemos obtener más aclaraciones sobre las multas por pagar diezmos más tarde? Bueno, vean, él usó la palabra más tarde, y el Hermano Vayle nunca dijo eso.

Respuesta A La Pregunta 10: Levítico 27:30 No dice nada acerca de pagar los diezmos tarde, solo usarlo para otra cosa y luego deberlo. Escuchen lo que dice:

"Y el diezmo de la tierra, así de la simiente de la tierra como del fruto de los árboles, de Jehová es; y esa es la clave allí. No le pertenece a Ud., le pertenece a Dios. Es santo para Jehová. 31 Y si alguno quisiere rescatar algo del diezmo, añadirá la quinta parte de su precio por ello. (la quinta parte es del 20%)

La versión amplificada de **Levítico 27:30-33** dice: *"La décima parte de los productos de la tierra, ya sea grano de la tierra o fruto de los árboles, es de DIOS. Es santo para DIOS. Si un hombre vuelve a comprar algo de la décima parte que ha dado, debe añadirle el veinte por ciento.*

La décima parte de toda la manada y del rebaño, cada décimo animal que pasa por debajo de la vara del pastor, es santo para DIOS. No se le permite distinguir lo bueno de lo malo ni hacer una sustitución. Si hace una sustitución deshonestamente, ambos animales, el original y el sustituto, pasan a ser posesión del Santuario y no pueden ser redimidos".

Entonces, ¿qué quiere decir con redimir? Significa comprar de nuevo el diezmo. Significa usar su diezmo para pagar otra deuda y luego seguir debiendo el diezmo.

Es como un hombre, una vez que fue a una convención, y esto no tenía que ver con los diezmos, sino que fue a la convención en Minneapolis. Y él dijo: "Es que no puedo pagar mis cuentas". No puedo pagar mi casa. Y ellos dijeron, está bien. El diácono le dijo, bien, ¿has hecho alguna compra últimamente? Bueno, sí, compré un equipo de música. Bueno, ¿cuánto costó el equipo de música? Fueron 700 dólares. Bueno, ¿cuánto pagas la cuota de tu casa? Bueno, son 600 dólares. Bueno, solo vende el equipo y paga tus cuentas. No se espera que la iglesia pague, por lo que puede tener un equipo de música. Eso es más o menos un pensamiento racional.

Pero, ¿qué significa la palabra redimir? Significa volver a comprar su diezmo. Significa usar su diezmo para pagar otra deuda y luego seguir debiendo su diezmo.

Ahora, yo conozco a un predicador del Sur como he mencionado, que solía decirle a su gente que sus diezmos aumentarían del 10% al 20% si se atrasaban en sus diezmos, y él le decía a su congregación que algunos de ellos le debían su casa a Él.

Y, es gracioso, pero ese hombre estaba sentado en esa reunión en el 82. Y lo escuché hablar con otro ministro. Tenía unos setenta años en ese momento. Yo tenía 29 años. Y mi respuesta fue correcta desde el primer momento. Pero iba en contra de lo que él estaba enseñando a su congregación. Y yo lo escuché al pasar, y él dijo, ahí va ese novicio. Y yo pensé, bueno, podría yo ser un novato.

Podría ser más joven en el Señor. Pero ciertamente estoy fundado en las Escrituras, no en la codicia. Así que no es por codicia que hacemos algo, lo hacemos, porque Dios lo pidió.

Pero eso no es lo que enseñan las Escrituras. Dice que, si usted redime su diezmo para pagar por otra cosa, entonces le paga a Dios el 20% además del diezmo, lo que significa que usted deberá el 12%.

Porque el 20% del 10% es un 2% adicional. Así que 2+10 es igual al 12%. Para aquellos que necesitan ayuda con las matemáticas. Ahora, *el Hermano Branham dijo: Cristo Es Revelado En Su Propia Palabra - 65-0822M Yo dije: "Lo primero, Sr. Mason, como mi obligación hacia Dios, le debo a El mis diezmos.*

¿Ven?, no pagarle primero al gobierno. Pagar primero el diezmo.

Le quiero pagar a El mis diezmos, primero". Y yo dije: "Luego mi siguiente obligación es pagar mis deudas". Yo dije: "Mi padre está enfermo, y él...Y tenemos...Somos diez hijos en la familia". Pero yo dije: "Yo voy a...Si no puedo pagarle nada más que veinticinco centavos en esa cuenta, cada día de pago;

si ni siquiera puedo pagarle los veinticinco centavos, vendré y le diré al respecto. Yo le diré: "Yo—yo—yo no puedo hacerlo esta vez". Ahora, con la ayuda de Dios, yo la pagué toda. ¿Ven? Pero eso es lo que quiero decir,

Les diré lo que yo creo que es la práctica correcta, y yo lo he hecho durante toda mi vida cristiana. Recibo mi cheque y lo deposito en el banco. Lo primero que hago es escribir mi cheque de diezmos.

Y para que lo sepan, y voy a decir esto, es que lo que recibo de esta iglesia es un subsidio de vivienda. Ya he pagado los diezmos por ello, porque tan pronto como llega el diezmo, todo se pone en una cuenta pastoral, y luego pago el 10% de todo eso. O incluso pago alrededor del 20%, pero pago mis diezmos de eso. Entonces, cuando cobro mi subsidio de vivienda, no estoy pagando diezmos por ella porque ya he pagado diezmos por ella.

Ahora, desde mi derrame cerebral, para que sea más fácil para llevar mi cuenta, combino mi jubilación, que llega la primera semana del mes, con mi seguro social, que llega dos semanas después. Y hago un pago al mes.

Solía hacer uno el primer día del mes para mí, es una pequeña cantidad del Hospital de Niños. Y luego pagaba a mediados de mes, pagaba mi otro, mi Seguro Social, pero ahora simplemente lo combiné, porque no es una diferencia tan grande, simplemente es más fácil para mí.

Pero si a Uds. le pagan semanalmente, entonces tienen que pagar sus diezmos semanalmente. Es sobre el aumento. Si su aumento se produce cada dos semanas, como lo hacía el mío, cuando yo estaba en el Hospital de Niños, entonces hay 26 pagos de diezmos al año. Entonces yo pagaba 26 veces mis diezmos. Eso es lo que yo solía hacer cuando el Hospital de Niños me pagaba quincenalmente. Porque quincenal es diferente a dos veces al mes. Ven, quincenalmente, en realidad hay 26 cheques, no 24. Así que yo pagaba, tan pronto como llegaba el dinero, automáticamente anotaba en mi libro de contabilidad, este 20% es para los diezmos. Y el domingo, ponía mi cheque en la ofrenda.

Si les pagan mensualmente, entonces debería haber 1 por mes. Ahora, si Ud. Es un hombre de negocios y trabaja por su cuenta, tiene costos asociados con su trabajo. Yo creo que un cierto porcentaje debería reservarse para las herramientas, neumáticos, gasolina y materiales, etc.

Pero no maneje su diezmo como lo hace con los impuestos. Acumular durante el año, y si no lo ha usado, pague los diezmos sobre el exceso acumulado al final del año. En otras palabras, si me asignaron gasolina para esto, para aquello, si digo que me va a llevar todas las semanas y me pagan semanalmente, me va a costar tanto hacer lo mío.

Y si analizo, voy a comprar neumáticos o a trabajar en lo mío, me va a costar, digamos, 5.000 dólares al año. Divido eso por 52 y obtengo mi número para poder decir, está bien, en realidad gané este mes, pagaré mis diezmos esta semana, pero al final del año y lo he acumulado en una cuenta separada, que es básicamente para todas esas cosas. Luego, al final del año, digo,

está bien, ahora no puedo usar ese dinero. No puedo pedir prestado del diezmo para comprar un equipo de capital, ¿correcto?, no puedo comprar, digamos, les permiten 25,000 al año o algo así.

Así que no puedo usar eso para comprar eso, porque es dinero de Dios. Ese no es el IRS. Y entonces, al bajarlo para luego pagarle a Dios Su dinero, ¿ven?, yo lo he bajado. Ahora estoy gravado a una cierta tasa.

Ud. paga por su incremento, no por su ganancia neta. Este no es un juego con Dios, Él dijo incremento.

Porque a las empresas se les permite deducir con sus impuestos, pero usted no los tiene que hacer con sus diezmos. En otras palabras, con los impuestos, Ud. puede bajarlos mostrando sus diezmos, como parte de sus gastos junto con todo lo demás, pueden comprar algo para bajar los impuestos, pero con Dios, no es así.

Entonces, en otras palabras, Ud. no puede comprar un artículo y deducirlo del incremento, porque Ud. tiene esa cosa que ha comprado, así que realmente Ud. no ha cambiado el incremento porque, como ven, con el gobierno, yo compro, y yo creo que lo expliqué aquí.

Por ejemplo, digamos que Ud. ganó \$100,000 el año pasado. Su diezmo es el 10% para Dios más sus ofrendas que cuidan los terrenos de la iglesia. Pero con los impuestos, Ud. puede reducir su ingreso neto comprando algunos gastos de capital, pero con el diezmo, su ganancia sigue siendo su ganancia, lo que ganó y solo porque compró algo que costó \$20,000, así que voy a hacer solamente, he ganado cien mil, ¿correcto? Tengo 20.000 dólares de amortizaciones con el gobierno. Así que ahora mi incremento neto es de \$80,000. Bueno, lo que compré vale \$20,000, ¿correcto? Así que lo añadí de nuevo a los 80 y todavía gané cien mil dólares. No puedo, Uds. saben, a menos que sea algo para manejar su negocio.

En otras palabras, en su caso, supongo, y arreglar los neumáticos y arreglar el camión, así que asignan eso. Pero no con un hombre de negocios que diga, bueno, voy a comprar unos muebles para mi oficina. Eso no cuenta. Eso es un aumento. ¿eso cuenta? Y entonces, voy a decir, no jueguen con Dios. Porque tienen su 20% de gasto de capital y tienen sus 100.000 para empezar, el 20% con el gasto del gobierno.

Ahora son 80.000 dólares. Bueno, entonces no digan, bueno, miren, voy a pagarle a Dios por los 80.000 en lugar de por los 100.000. Pero todavía tiene el vehículo de \$ 20,000 y es posible que haya obtenido una buena oferta. Así que, Uds. saben, no importa. Podrían venderlo por más. Así que la cosa es que sigue siendo un aumento, ¿correcto?

Todavía tienen sus ganancias y ahora acaban de redimir parte de su diezmo por esa cosa, así que no se ha ahorrado nada con Dios al hacer eso. De hecho, le costó el 20% de la cantidad del diezmo que ha usado.

Dios quiere las primicias del trabajo, e incluso dijo que no debe cambiar un cordero de su elección por el décimo cordero, el décimo es el décimo.

Así que si el décimo es el cordero más hermoso que jamás haya visto, todavía va a Dios. No digan. Bueno, le voy a dar este pequeño rojizo aquí abajo en lugar de ese. No se puede sustituir.

Ahora, usted haga lo que desea sobre esto, pero la Palabra de Dios es muy específica en **Malaquías NVI 1:6**. No sé si alguna vez yo enseñé sobre esto, pero aquí está.

6 *»El hijo honra a su padre y el siervo a su señor. Ahora bien, si soy tu padre, ¿dónde está el honor que merezco? Y si soy señor, ¿dónde está el respeto que se me debe? Yo, el Señor de los Ejércitos, Miren, todo es cuestión de respeto. ¿Respeto a Dios o al gobierno? Se trata de, recuerden, que acabo de predicar. Es un esclavo de alguien. Entonces, ¿de quién es un esclavo? ¿Al gobierno o a Dios? Bien, entonces, Y si soy señor, ¿dónde está el respeto que se me debe? Yo, el Señor de los Ejércitos,*

les pregunto a ustedes, sacerdotes que desprecian mi nombre. »Y encima preguntan: “¿En qué hemos despreciado tu nombre?”. 7 »Pues en que ustedes traen a mi altar alimento contaminado. »Y todavía preguntan: “¿En qué te hemos profanado?”. »Pues en que tienen la mesa del Señor como algo despreciable.

8 *Ustedes traen animales ciegos para el sacrificio y piensan que no tiene nada de malo; sacrifican animales lisiados o enfermos y piensan que no tiene nada de malo. ¿Por qué no tratan de ofrecérselos a su gobernante? ¿Creen que él estaría contento con ustedes? ¿Se ganarían su favor? —dice el Señor de los Ejércitos.*

9 *»Ahora pues, traten de suplicar a Dios para que se apiade de nosotros. ¿Creen que con esta clase de ofrendas los aceptará? —dice el Señor de los Ejércitos—.*

10 *¡Cómo quisiera que alguno de ustedes cerrara las puertas del Templo, para que no encendieran en vano el fuego de mi altar! En otras palabras, no dejen que cualquiera entre a su púlpito y comiencen a vomitar fuegos inútiles, ¿correcto?*

No estoy nada contento con ustedes —dice el Señor de los Ejércitos— y no voy a aceptar ni una sola ofrenda de sus manos.

11 *Porque desde donde nace el sol hasta donde se pone, grande es mi nombre entre las naciones. En todo lugar se ofrece incienso y ofrendas puras a mi nombre, porque grande es mi nombre entre las naciones —dice el Señor de los Ejércitos—.*

12 *Pero ustedes lo profanan cuando dicen que la mesa del Señor está contaminada y que su alimento es despreciable. 13 Y exclaman: “¡Qué carga!”. Y me desprecian —dice el Señor de los Ejércitos—. ¿Y creen que voy a aceptar de sus manos los animales robados, lisiados o enfermos que ustedes me traen como sacrificio? —dice el Señor—.*

14 *»¡Maldito sea el tramposo (Dios lo llama tramposo) que, teniendo un macho aceptable en su rebaño, se lo dedica al Señor y luego le ofrece un animal mutilado! Porque yo soy el gran Rey —dice el Señor de los Ejércitos— y mi nombre es temido entre las naciones.*

Otro lugar donde seguimos leyendo, dice, ¿le haría eso a su gobernante?

Ahora, nosotros estamos siendo conformados a la imagen del Hijo primogénito, así que yo no creo que nadie aquí o en el enlace esté haciendo las cosas con interés propio y no con el interés de nuestro Padre en mente. Pero esto sí salió como una pregunta la semana pasada entre los ministros.

Y se los oculté porque las otras preguntas eran negativas de algunos hermanos en América del Sur con respecto a las cosas del Hermano Vayle, porque él llamó a su último sermón "Comentarios y Correcciones". Debería haberse llamado "Comentarios y aclaraciones" porque cuando le agregaron "Y correcciones", sonó como si hubiera cometido errores cuando simplemente él aclaró algunos pequeños puntos.

Así que este fue el último sermón que predicó el hermano Vayle. Tenía 92 años, y solo quería sacar su corazón, su alma, sin nada que lo detuviera cuando cruzara el río Jordán, nuestro río Jordán, hacia esa otra dimensión.

Así que él solo quería asegurarse de que había personas que eran seguidores de su ministerio que lo malinterpretaron, diciendo que era el alma, no el cuerpo, la que no vio la corrupción. Nunca, nunca, nunca dijo eso. E incluso dijo, yo nunca dije eso. Me escucharon mal.

Ahora, yo recuerdo haber predicado en Minneapolis, y tres personas se me acercaron después y me dijeron, oh, dijiste esto, esto, esto. Y yo dije, no, nunca dije eso en absoluto. Y entonces yo... Oh, sí, lo hiciste. Oh, sí, lo hiciste. Así que les dije a los dos diáconos allí, les dije, ¿dije eso? Ellos dijeron, no, no lo dijo.

Así que, vean, aún como el Hermano Vayle dijo, cuando él estaba sentado en las reuniones y la gente de la deidad estaba sentada detrás de él, ellos bajaron de Canadá. Él realmente oyó al Hermano Branham decir que él era el Señor Jesucristo.

Así que él dijo después del servicio, dijo, ahora, Hermano Branham, yo lo respeto mucho a Ud. como profeta y siervo de Dios, pero Ud. no es el Señor Jesucristo. Y el Hermano Branham dijo, yo nunca dije eso. Y él dijo: Pero yo lo oí con mis propios oídos. Y entonces ellos reprodujeron el sermón en cinta, y no estaba allí.

Entonces lo que él oyó fue un espíritu que tenía, su nervio audible lo había modificado de tal manera que él oyó al Hermano Branham decir lo que él no dijo. Así que hay que tener mucho cuidado. Es por eso que, tomemos las palabras del profeta, regresemos a las Escrituras y dejémoslas en paz. Él no dijo, pagar el 20% de los diezmos.

Solo está pagando el 12%. Pero como dije, no somos... Yo no creo en estas cosas en las que, oh, me va a deber la casa. Escuchen, eso es lo que enseña la iglesia católica. Yo no creo en esas tonterías. Como dijo el hermano Vayle, somos responsables de cada centavo y luego de los intereses de ese centavo.

Así que tratemos de vivir lo mejor que podamos, y es por eso que ni siquiera recibo un salario. Ahora, podría tomar un sueldo como los otros ministros, y luego el subsidio de vivienda, pero no lo necesito, ¿correcto? Así que no lo acepto.

Ahora, he tomado unos cuantos dólares para arreglar la casa. Pero eso todavía está por debajo, en realidad por debajo del subsidio de vivienda, está recibiendo mucho dinero.

Y si no lo tomo durante muchos, muchos años, entonces puedo tomarlo todo de una vez y gastarlo, y eso es un subsidio de vivienda y no quiero vivir como una persona rica. No quiero vivir como, tengo todo este dinero y esto y aquello.

No me corresponde a mí hacerlo. Voy a rendir cuentas. Así que yo quiero vivir para Cristo y quiero vivir de tal manera, que cuando tenga que dar cuenta porque todo se hace en la carne, pueda responder con justicia y decir: "Yo solo dije lo que Tú dijiste y Tu profeta dijo, eso es todo". Eso es todo.

Así que tómenlo por lo que vale. Fue una pregunta la semana pasada, pero yo no creo que mi iglesia y yo no creemos que las personas que escuchan en línea vayan a jugar. Yo creo que todos estamos tratando de vivir lo mejor que podamos.

Inclinemos nuestras cabezas en oración mientras nuestro músico, nuestro líder de cánticos, se acerca.

Padre misericordioso, te damos gracias, Señor, por este día. Y te damos gracias, Señor, por

estar con nosotros y guiarnos, Señor, a través de esta palabra, en el Nombre de Jesús oramos. Amén.

Y sólo quiero decir una cosa más y es esta, que, Hermano Branham, si Alfa se repite en omega, el primer ministerio es el mismo que el último ministerio. El primer mensaje es el mismo que el último mensaje. Bueno, entonces el ministerio de Jesús previo a la resurrección, Él le enseñó a la gente, Él es realmente, la esencia de Su ministerio fue Mateo 7, el sermón del Monte. Él nos estaba enseñando acerca de la vida eterna y cómo vivir la vida eterna. Él dijo, no traten mal a su hermano. No acusen a la gente de lo que no han hecho. Es posible que no entiendan lo que han hecho. Déjenlo en paz. Oren por ellos y sea una persona real.

Den cuenta ante Dios por Uds. mismos, no por ellos. Y así, Su sermón en la montaña fue cómo tratar bien a la gente. Luego, cuando regresó, les estaba mostrando lo que es la vida eterna. Entonces fueron llenos del Espíritu en ese momento cuando Él se mostró. Debido a que no estaban llenos del espíritu, todos estaban escondidos y todo lo demás. Un montón de cobardes. Se escondieron. Pero cuando regresaron y fueron llenos del Espíritu Santo, entonces Él se les apareció.

Luego les dio instrucciones más pertinentes de que esta vida no vale nada, que el alma y los deseos que tienen de Dios valen todo. Y así que no importa si Ud. está crucificado boca abajo, decapitado, lo que sea, tómelo, porque Ud. va a tener un nuevo cuerpo.

Y así que eso es lo que, si el ministerio del Hermano Branham, Alfa y Omega repite, entonces el ministerio del Hermano Branham previo a la resurrección era ese, él nos estaba mostrando lo que es la vida eterna. Uds. vieron al Hermano Branham y a la gente, ellos no conocían la doctrina que él predicaba, pero todos ellos lo amaban, por la manera en que él vivía. Les mostró lo que es la vida eterna. Y Dios lo respaldó con señales de milagros y señales del Mesías, así como lo hicieron el Hermano Branham y Jesús.

Pero luego, después de la resurrección, les mostró cómo aplicarlo. Y eso es lo que yo creo, que cuando lleguemos al otro lado, vamos a tomar el mensaje y ponerlo en práctica. Recibiremos un cambio de cuerpo y no tendremos los jalones y todo lo demás, así que de eso se trata. Y ahí es donde yo veo que nos dirigimos. Así que con eso solo diré. Amén.

*Traducido Por:
Hno. Mario Nina
Abril, 2024
Santa Cruz de la Sierra, Bolivia*